



都路

小さな学校・大きな家族

未来を創る人間性豊かな都路っ子の育成

みずから進んで学ぶ子ども

やさしく思いやりのある子ども

こん気強くやりぬく子ども

じぶんのよさに自信を持ち、さらに伸びようとする心

令和7年10月29日(水) 発行責任者 校長 鹿俣 晶子

都路小HP (R7.10.28現在)

訪問者 939,414

アドレス [都路小](#)



地域を知る～ふるさと史跡めぐり～

10/17日(金)に、全校生で、学校のまわりにある史跡や施設を見学しに出かけました。自分たちが住んでいる「都路」という地域を、より知ることをねらいとしています。時折青空が見える空の下で、気持ちよく地域の探索を行うことができました。



葛尾側から風力発電を臨みました

阿武隈風力発電の管理棟では、キットを使って風力発電のしくみを学びました。



大きな船石を囲んで記念写真

今年は「亀石」とともに、「船石」を見に行きました。

「都路グリーンパーク」でお弁当を食べました



お弁当おいしかったです



外部の先生方をお呼びして

～科学・環境への興味を高める～

★福島大学の先生による「理科実験教室」★



10/3、10/9に、福島大学の先生と学生の皆さんが来校し、「もののあたたまりかた」や「発電」についての授業を行いました。科学の実験に、夢中になって取り組みました。

★獨協大学生による「環境教育」★



9/12、10/20に、獨協大学の学生の皆さんによる環境教育の授業がありました。自分たちの生活や環境をよりよくしていくことについて、学ぶことができました。

架け橋期の学びをつなぐ推進モデル地区 授業公開

10/24日(金)に、架け橋期の学びをつなぐ推進モデル地区として授業公開を行いました。「架け橋期」とは、幼児教育(5歳児)と小学校低学年(1年生)の移行期である2年間のことをいいます。当日は県中地区からたくさんの先生方に都路に来ていただき、充実した研究会を行うことができました。



たくさんの先生方に囲まれての授業でしたが、園児も児童も元気に活動する姿を観ていただくことができました。当日は、民生委員の皆様にも参観していただきました。



子ども達の思いや願いを大切にしながら、こども園と小学校が連携している、ということについて、講師の先生から高く評価していただきました。



みやこじ商工祭



10/18日(土)に行われた「みやこじ商工祭」では、都路以外からもたくさんの方々がいらっしゃる中で、堂々と都路太鼓を披露しました。全校生で心をつなげた演奏で、地域のお祭りに華を添えました。

11月のおもな行事

- 2日(日) 都路こどもみこし
9:30~都路保健センター集合
(参加できる方は、お願いします)
- 8日(土) 学習発表会

11/8日(土)は、オープンスクールの日になっており、校内に自由に足を運べます。ぜひいらしてください。

- 11日(火) 研究会のため 13:00下校 給食あり
- 13日(木) 園小中連携授業研究のため 13:00下校 給食あり
- 11日(火)~13日(木)、18日(火)~20日(木)、25日(火)~27日(木) 葛尾小との合同体育
- 28日(金) 全校仕事体験学習(新利府カドゥー)